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提案箱のご意見に対する病院からのご連絡 
 

数多くのご意見、ご感想をお寄せいただきありがとうございました。ここに、

ご意見についての実施状況または回答をご報告申し上げます。 
 

皆さまからのご意見 

回数券の存在を知ったのは入院してから数日後「入院のご案内」パンフレッ

トの裏表紙に小さくあって、最初から教えてくれれば回数券を買ったのに、

今からでは遅いと残念に思いました。 

 

 

改めて回数券についてのご説明をさせていただきます。回数券の利用をご希

望の方は、まずは入院されている病棟にお申し出ください。 

 

 


